



## MC y PRI 'chocan' en CdMx, acusan al partido naranja de hacerle favores a Morena

Lo que inició como una conferencia terminó en una guerra de acusaciones entre liderazgos del PRI y Movimiento Ciudadano (MC). El movimiento naranja convocó este lunes a una conferencia de prensa titulada Ni un voto al PRI en la colonia Condesa.

El movimiento naranja convocó este lunes a una conferencia de prensa titulada Ni un voto al PRI en la colonia Condesa.

El tema provocó escozor entre un grupo de militantes priistas encabezado por su vocera nacional, Paloma Sánchez Ramos, quienes acusaron a Movimiento Ciudadano de ser “el partido chiquito que hace favores a Morena”.

A través de sus cuentas de redes sociales, Jorge Álvarez Maynez y Roy Campos denunciaron que el PRI envió golpeadores para reventar su conferencia.

Asimismo, el líder emecista en el congreso capitalino reveló que “detectamos a golpeadores y operadores del PRI para boicotear la conferencia, como es su costumbre y por eso decidimos no hacerla para no caer en provocaciones”.

La diputada y vocera nacional del PRI cuestionó a los líderes de MC: “en lugar del PRI deberían estar hablando en cómo Manolo Jiménez y en el Estado de México ganarán, pero es lo único que hace Movimiento Ciudadano, mover la información a su conveniencia y hacerle el favor a Morena”.

<https://www.milenio.com/politica/pri-acusa-mc-hacerle-favores-morena>